



## **Du 07 novembre au 13 novembre 2021 se déroule la semaine des technologues en imagerie médicale, en radio-oncologie et en électrophysiologie médicale.**

Cette semaine vise à mettre en lumière les gestes, parfois dans l'ombre, de tous les technologues en imagerie médicale, en radio-oncologie et en électrophysiologie médicale du Québec. Le CUSM et son département d'imagerie, ses services de cardiologie, de neurophysiologie et de radio-oncologie souhaitent aussi montrer et souligner l'importance de ces travailleurs de la santé.

Les technologues assurent une étape très importante dans la trajectoire de nos patients dans un processus médical et soutiennent le travail d'autres professionnels pour peaufiner les diagnostics et les traitements. L'imagerie illumine le parcours de soins des usagers au sein d'un hôpital. C'est pourquoi la semaine est dédiée à la reconnaissance de cette profession et nous remercions tous les technologues de la grande famille du CUSM pour leur dévouement envers leur profession et auprès de milliers de patients.

Un merci également aux équipes administratives, paratechniques et infirmières qui travaillent avec tous les technologues.

**MERCI !**

**De vos équipes de directions**

